

# *Un petit tour en Suisse !*

**Raymond AUPETIT F-15873**

## Des milliers de curieux pour dire adieu à Radio Sottens

*Quelque 3500 personnes ont rendu ce week-end une dernière visite à l'émetteur de Sottens (VD), avant sa mise hors service dimanche à minuit, après presque 80 ans d'activité. Les installations de diffusion par ondes moyennes sont dépassées.*

«Ces portes ouvertes sont un grand succès, malgré les conditions météo difficiles. C'est une sortie en beauté», a indiqué Pierre-Yves Walder, attaché de presse à la Radio télévision suisse (RTS). L'affluence montre l'attachement du public à cet émetteur historique du Jorat.



© KEYSTONE |

Une exposition de photographies retracait l'histoire de l'antenne, tandis que projections et stations d'écoute diffusaient notamment archives, interviews et témoignages. Cent auditeurs tirés au sort ont pu échanger leur ancien poste de radio contre un appareil numérique DAB+. Les radios récoltées seront envoyées au Cameroun.

### Plus d'ondes moyennes

Dernière chaîne à utiliser les ondes moyennes, Option Musique a diffusé deux jours durant depuis Sottens. Dès dimanche minuit, le programme ne pourra plus être capté que sur la FM à Genève et en Valais, ainsi que sur internet et par DAB.

Construit en 1931, l'émetteur de Sottens est devenu «la voix de la Suisse» durant la Deuxième Guerre mondiale grâce au journaliste René Payot. Propriété de Swisscom, le sort de l'antenne n'a pas encore été défini.

*Extrait de : 24heures.ch du 5 décembre 2010)*

## Des journalistes de la RSR récompensés

*La journaliste Magali Philipp et le technicien Mathieu Ballmer de la Radio suisse romande (RSR) ont remporté dimanche le Prix du journalisme des Radios Francophones Publiques.*

Cette distinction est dotée de 4000 euros.

Leur reportage, intitulé «Papa, Maman, la bouteille et moi», explore le quotidien des enfants confrontés à l'alcoolisme de leurs parents, a indiqué la Radio Télévision suisse (RTS). Il s'est distingué parmi ceux présentés par Radio-Canada, Radio France et la RTBF.

Lancé en 1963, le «Grand Prix du journalisme radiophonique», entre-temps devenu le Prix du journalisme des RFP, couronne le meilleur traitement d'un événement d'actualité, la meilleure enquête de caractère journalistique ou le meilleur reportage sur un fait de société.

Le jury est constitué de cent auditeurs des quatre radios, soit vingt-cinq dans chaque pays. Le prix est attribué au terme d'une émission spéciale qui a été diffusée samedi sur RSR - La Première.

*(Extrait de « 20 mn Online » du 5 décembre 2010)*



(photo: Keystone)